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Tätigkeitsbericht 2022 

 

Hier Auszüge aus dem Protokoll unserer Mitgliederversammlung 2023 zu unseren Aktivitäten 

2022:  

 

1. Jahresbericht des Vorstands für das abgelaufene Kalenderjahr 2022 

Auch im Jahr 2022 hatten wir noch mit der Corona-Pandemie bzw. deren Nachwirkungen zu 

kämpfen. 

Wir verlängerten unsere 3. Wettbewerbsrunde mehrmals, um den Schulen noch die 

Gelegenheit zu einer Teilnahme zu geben, zuletzt auf den 31.01.2023 bei dem es dann auch 

blieb.  

Im Jahr 2022 führten wir insgesamt 22 Teamtelkos durch, also nahezu jedes zweite 

Wochenende.  

Im Januar diskutierten wir erneut unsere Festlegung, die Preisverleihung in Berlin 

durchzuführen. Nach den positiven Erfahrungen mit dem Europapark bei der letzten 

Preisverleihung und angesichts des enormen Organisations- und Kostenaufwandes, den eine 

Preisverleihung in der Hauptstadt mit sich bringen würde, beschlossen wir, erneut beim 

Europapark um ein Sponsoring der Preisverleihung und eines Vernetzungstreffens 

anzufragen. Der Europapark bestätigte schnell und so planten wir für eine Preisverleihung in 

Rust. 

Im Frühjahr versuchten wir, unsere Social-Media-Aktivitäten zu verstärken und insbesondere 

die Informationsfrequenz auf unserem Instagram-Account zu erhöhen. Außerdem versuchten 

wir durch gezielte Ansprache von Schulen, Jugendorganisationen etc. unser Netzwerk in den 

sozialen Medien auszubauen, um leichter gefunden und wahrgenommen zu werden. 

Insgesamt haben wir 5.000 Schulen und 2.000 Jugendzentren in Deutschland angeschrieben 

und bei ihnen für eine Teilnahme an der DGC geworben. Außerdem gestalteten wir eine 

gezielte Kampagne, die auf Schülermitverwaltungen und Schülerzeitungen ausgerichtet war. 

Im Juni 2022 trafen wir uns außerdem zu einem „Design Thinking“-Workshop, bei dem wir 

die Kommunikation zu unseren Zielgruppen Lehrern, Schulsozialarbeitern und Rotary Clubs 

näher unter die Lupe nahmen und nach Verbesserungsmöglichkeiten in der Ansprache und 

Motivation dieser für uns wichtigen Multiplikatoren suchten. Hieraus resultierten einige 

Kommunikationsmaßnahmen, die wir dann im Herbst umsetzten. 

Mit Vorträgen und Präsentationsangeboten an Rotary und Rotaract Clubs, unter anderem 

beim RC Bremerhaven-Nordsee und RC Bad Dürkheim, versuchten wir, die Clubs wieder zu 

aktivieren, was sich aber als sehr schwierig gestaltete. 


